

COMUNICADO DE PRENSA: Transmisión Festival de Antofagasta

Antofagasta, 11 de febrero de 2026



Antofagasta TV informa a la comunidad que, durante la transmisión del Festival de Antofagasta, nos cortaron la señal emitida que impidió la reconexión para los artistas que se presentaban posteriormente. Esta situación ocurrió específicamente durante la presentación de la banda Los Bunkers.

Lamentamos profundamente las molestias ocasionadas a nuestra audiencia, considerando la gran relevancia que este evento tiene para nuestra ciudad y sus habitantes. Al respecto, aclaramos lo siguiente:

- **Autorización Oficial:** Con fecha 11 de febrero de 2026, el canal recibió la comunicación formal que confirmaba la transmisión íntegra y sin cortes por televisión local.
- **Gestión y Respaldo:** Dicha autorización fue el resultado de coordinaciones directas con la productora adjudicada, la Dirección de Desarrollo Comunitario y la Ilustre Municipalidad de Antofagasta.
- **Garantía Técnica:** Antofagasta TV cuenta con los respaldos que acreditan que no existía ningún impedimento técnico ni legal de nuestra parte para la emisión completa del espectáculo.
- **Responsabilidad Externa:** La interrupción obedeció a factores ajenos a Antofagasta TV. El canal actuó en todo momento bajo la información oficial recibida y los procedimientos técnicos establecidos.

Reiteramos nuestro compromiso con la transparencia y la correcta difusión de los eventos de interés público. Ofrecemos nuevamente nuestras disculpas a la comunidad por los inconvenientes vividos.

Finalmente, informamos que **Antofagasta TV evalúa las acciones correspondientes**, debido al daño causado a nuestra credibilidad institucional y las molestias generadas a nuestros televidentes.

Antofagasta TV